

平成28年度 1学期 終業式



7月20日(水)体育館で終業式が行われました。式では各学年の代表生徒が1学期のクラス反省や2学期に向けての目標を述べました。「1年生は元気よく授業に取り組み、活発な発言ができ、また清掃も隅々まできれいにしようと心がけたこと」、「2年生は学校生活に余裕がでてきて、班活動での声かけが盛んにでき、責任を持った行動がとれたこと」、「3年生は色々な場面で、体育大会や行事でリーダーシップが取れるようになり自信が付いたこと」など学校での役割をしっかりと果たし、それぞれの成長に即した活躍ができたようでした。

学校長からは、『人生は苦しいと思ったら上り坂、楽だと思ったら下り坂』という言葉引用され、「生徒一人一人が目標を持ち、困難に向かって挑戦してほしい。そして、1学期に自分の良さをどのように発揮できたか、そしてその良さをさらに伸ばしていくよう努力してほしい。」というお話しをいただきました。生徒たちは真剣に聞いていました。

続いて、表彰では先日行われた厚愛地区総合体育大会剣道大会で、3年の齋藤祥太郎さんが準優勝(個人の部)し、その伝達がありました。最後に校歌を歌って式は終わりました。

式のあと、生徒指導担当の三浦先生より夏休みの過ごし方についてお話がありました。

夏休みは清川ホームボランティア、うろこつけ、青龍祭、ふれあい行事と、村や学校の行事がほぼ毎週あります。積極的に参